

東つよしの 奔走西走



岡山市南区福島 2-7-21

tel:086-803-1707 (市議団控室)

mail:azuma.p@s8.dion.ne.jp

東つよし

検索



避難所で使う

学校トイレ

洋式化推進

東市議は6月15日、6月議会の個人質問に立ちました。冒頭に、この日朝に強行された共謀罪に抗議し、廃止を求める立場を表明しました。

東市議は災害時に避難所として使う公立学校の体育館や屋外トイレの洋式化を求めました。現在の洋式化

太陽光発電設置に市はルールを

太陽光発電施設を巡って、全国で反射光などのトラブルが起こっています。

岡山市でも2年前、南区飽浦で太陽光設置を口実に無断開発がされました。国は3月に太陽光発電についてガイドラインを示しました。住民への説明、環境や景観への影響について自治体に相談することなどを定

率は30.9%。特に南区では25.3%、避難所として使うトイレに洋式便座が全くない学校は小学校・分校で24校中4校、中学校も10校中1校あります。

通常の学校改修への国の補助金は、工事の下限額があつて使いづらいです。東市議は下限額がなく使いやすい財源の「緊急防災・減災事業債」の活用を提案。市は「利用し、優先して整備できないか検討」と答弁しました。

また東市議は公園トイレの洋式化を求め、町内会などの方々と相談して進める



太陽光発電を口実に無断で伐採された林 (南区飽浦)

める内容です。しかし相談に応える基準が市にはありません。

東市議は質問で、市としての基準をもつことを求めましたが、答弁は後ろ向きでした。太陽光発電施設が地域で共生できるルールが必要です。

と答弁がありました。東市議は他に国保(中面参照)と太陽光発電、通学区域弾力化について質問しました。弾力化が小学校で廃止されましたが、やむを得ない場合には校区外の通学が可能です。分かりやすく配慮ある対応が必要です。



質問に立つ東市議 (6月15日)

ひとこと

南区浦安排水区の浸水対策事業の計画が示されました。20年間にわたる計画ですが、まず来年度から6年かけて浦安ポンプ場から福浜小学校付近までの3.7kmに直径3.75mの雨水排水管を通します。事業費は75億円(うち半分は国負担)。6年前の台風12号で大規模な浸水があった地域です。排水能力の向上に期待しています。(東つよし)